
保護者自由記述への回答 

後期の学校評価において、学校教育全般について、日頃感じておられることをお書きいた

だき、ありがとうございました。いただいたご意見への回答をさせていただきましたので、ご覧

下さい。 

 

・旗当番してると、あいさつをしてくれる登校班とあいさつしていない班とにはっきり

とわかれてます。班長がしっかり大きい声であいさつしているとその班の子もしてく

れるイメージです。班長が知らない顔で通り過ぎると元気のない登校班です。あいさ

つは恥ずかしかったりする気持ちもわかりますが大切なことなので子供の時からき

ちんと身につけていってほしいなと思います。下校時はテンションあがっているのか

たまに道路で見かけると手降ってくれたりする子たちもいます。元気に行って帰って

きてくれるだけでうれしいですが、あいさつもしっかりお願いしたいです。 

・授業参観なのですが、日曜日にする意味はなんでしょうか？日曜日だと妹や弟がい

る方は一緒に連れて行かなくてはいけません。あと子供たちも休みの日に学校とい

うのは可哀想かなと思います。平日に授業参観はダメなのでしょうか？ 

・宿題を見ていると、授業中あまり集中できていないのではと思うことがあります。

大丈夫なのか心配です。 

 ご意見ありがとうございます。より保護者の方に出席していただきやすくなるのではない

かと考えて、土日に授業参観日を設定しておりましたが、このようなご意見をいただきまし

たので、次年度以降、平日の授業参観日の設定を検討します。 

地域でのあいさつについて、現状をお知らせいただき、ありがとうございます。これまで

から、学校では、登下校時に自分から進んであいさつできるように、各学級での指導や児

童会活動を中心に取り組んできました。朝、校門で校長はじめ職員が挨拶しながら子ど

もたちを迎えていますが、「いつも」できるところまでは至っていない現状があります。 

今回、いただいたご意見を子どもたちとも共有し、あいさつについて個々の児童が自分

事として考える機会を再度、設けていきます。 

また、子どもたちが挨拶できるように、学校、保護者や地域といった大人が手本となる

姿を見せ、気持ちのよいあいさつを交わし合うようにめざしていきたいと考えております。 

今後とも引き続きご協力をよろしくお願いいたします。 

 

ご意見ありがとうございます。宿題のことなど、ご家庭でも見て下さっておられること、あ

りがたいです。学校での様子や学習の理解状況など、具体的に気になる様子について

は、まずは担任にご相談下さい。お子さんがより成長できるように、ご家庭と連携して進め

ていけるように努めてまいります。 

学校では、意欲的に学習に参加できるように、教職員が研修したり、日々準備をしたり

しています。また、相談内容に応じて、担任や生徒指導主事、養護教諭、教頭などが面談さ

せていただいたり、保護者の意向をふまえて嶺南教育事務所など関係専門機関につなが

せていただいたりしていますので、ご希望がありましたらお知らせください。 



・いろいろなチラシをいただけるのは嬉しいのですが、申込み期限が過ぎたチラシの

案内は不要かなと思います。 

・いつもありがとうございます。すみません、なかなかお伺いできる機会がなかった

ので、こちらに書かせてもらいました。ノートパソコンを使用していると思うので

すが、ある日、学校で好きなユーチューブを観てる子がいると言っていました。子

供のことなので、何か間違って言っているのかなと思うのですが、もし個人管理で

観れる環境にあるのであれば、子供にも家で伝えようと思いますので教えてもらえ

たらと思います。 

・雨の日に高学年になればなるほどカッパを着ずずぶ濡れで登下校する姿を何度か見

かけた。また、登下校中に雨が降ってきた場合カッパを着るのはやはり大変ではと

思う。傘(もしくは折り畳み傘)を持たせる事をもう一度考えてみてはどうかと思う。 

・感謝や疑問などたくさんあるのですが、文章だと長くなるため参観の時にお話がで

きればと思います。 

 

 ご指摘ありがとうございます。時期にもよりますが、学校には年間２００以上のチラシが

届いており、特に低学年では、各教室での配布にも手間がかかっていたことから、すぐーる

送信と児童玄関のチラシコーナー設置という方法に変更しました。 

チラシが届き次第、すぐーるを送りますと、連絡頻度が多くなり、受け取られる保護者が

煩雑になるのではとの考えから、現在、金曜日にまとめて送っています（ただし、１本の連

絡につき添付は４通までとなっています）。申込期限など注意して送信しているつもりでし

たが、期限が切れていたとのことで、申し訳ございませんでした。 

今後、一層気をつけて送信いたします。また、チラシ送信の希望有無について調査する

ことも検討していきたいと考えています。その際にはご協力をお願いたします。 

ご質問ありがとうございます。子どもたちは、現在、一人１台のタブレット端末を学習に

使用しています。休み時間は使わない、学習に関係のない内容は見ないなど、タブレット使

用の約束事を決めた「今富小スマートルール」に基づいて使用していますが、ご指摘のよ

うな場面があった場合には、その都度、指導を入れているところです。 

なお、市教育委員会の指導により、個人管理で視聴することはできない設定にしてあり

ます。お子さんが設定を変えないように、学校でも指導しておりますが、ご家庭でも一言添

えていただけるとありがたいです。 

ご意見ありがとうございます。学校では、安全のため、全学年、傘ではなくカッパ着用と

しており、今後についてもその方向で考えています。ご理解いただきますようお願いいたし

ます。 

学校の教育活動に関心を寄せていただいており、うれしく思います。参観時など機会を

とらえて、ぜひ日頃の思いをお聞かせください。 



・引っ込み思案だったのが、自分からお友達を誘ったりできるようになった。 

・いつも丁寧に対応していただき感謝しています。 

・いつも遅くまで待って戴いてありがとうございます。 

・いつも大変お世話になりありがとうございます 

・いつも子供たちを第一に考えてくださりありがとうございます。まだまだ大人にな

るまでに学習しなければならないことがたくさんあり、心配ごとは尽きませんが、

たくさんの支えていただいている方々に感謝して楽しく学校生活が送れるように伝

えていきたいと思います。引き続き御指導よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前期の中間評価の際もいただきましたが、温かいお言葉をいただき、感に堪えませ

ん。職員は「子どもたちのために」という思いで、日々、奮闘しています。うまくいくときば

かりではありませんが、保護者の方からのこのようなお言葉により、私たち今富小学校

教職員のやる気と元気が高められました。 

いただいたお言葉を大事にし、さらに努力していく所存です。今後とも、よりよい今富

小学校をつくっていくパートナーとして、ご家庭と学校が同じ方向を向いていけるよう、

どうかよろしくお願いいたします。 


